

# Clamor en Elche por las carencias judiciales

El Congreso de la Abogacía arranca con la reivindicación de más salas y medios para la Ciudad de la Justicia

El decano afirma que Elche «es la campeona de España en atasco» del sistema y pide, junto con el alcalde, seis juzgados más para equipararse a otras localidades similares

:: M.T.B.

**ELCHE.** La situación de colapso judicial en Elche fue protagonista en la primera jornada del III Congreso de la Abogacía Valenciana, que se celebró ayer en la ciudad. En el acto de inauguración tanto el decano del Colegio de Abogados de Elche, Vicente Pascual, como el alcalde, Carlos González, reivindicaron más juzgados y medios materiales y humanos para el municipio.

Pascual aseveró que la ciudad es la «campeona de España en atasco judicial», una circunstancia que achacó, en parte, a su «tradicional invisibilidad» por no ser capital provincial. Apuntó que los retrasos se dan especialmente en el juzgado de Primera Instancia número 5 y recordó que desde el año 2012 Elche está esperando la creación de la oficina que salió publicado en el BOE.

Inició en que esta situación se produce a pesar de contar con un edificio de la Ciudad de la Justicia con capacidad de albergar todas las salas que sean precisas. En este sentido, puso de manifiesto la necesidad de un mínimo de seis o siete nuevos tribunales «para alcanzar el nivel de partidos judiciales equiparables del país».

El hecho de que arrastre tantas carencias judiciales se debe, según el decano, a la «tradicional invisibilidad» de Elche, «donde parece que no se ven sus necesidades» ya que cuenta con el «déficit» de «no tener la prima de la capitalidad que otras ciudades sí tienen». Aseguró estar «aburrido» de insistir en estas reivindicaciones «y ver que se crean juzgados en otros partidos judiciales no tan grandes como el nuestro».

Así lo comentó momentos antes de la celebración del simposio, que concluirá hoy en el Centro de Congresos y que cuenta con la presencia de alrededor de 300 letrados. En estas sesiones se abordan temas de



El fiscal Anticorrupción Pedro Horrach (d), ayer tarde, junto a Pascual Sala, en Elche. :: MATÍAS SEGARRA

interés como los refugiados y el derecho de asilo, las amenazas al derecho civil valenciano, derechos y garantías en los procesos judiciales, la organización territorial del turno de oficio o la mediación.

Por su parte, el alcalde, Carlos González, también utilizó un tono

reivindicativo en su discurso, en el acto de apertura, al exigir «medidas urgentes» para «paliar» las necesidades de un partido judicial que «aglutina no sólo a casi 300.000 habitantes sino también a un tejido vivo y dinámico, cuya actividad genera una considerable litigiosidad».

Manifestó que las estadísticas del Consejo General del Poder Judicial «no dejan duda sobre la carga real de trabajo» que padece la jurisdicción civil en el partido judicial, y agregó que son los ciudadanos «quienes sufren las consecuencias negativas de una situación que se ha ge-

**El derecho de asilo y la organización territorial del turno de oficio se abordaron en la sesión**

nerado a lo largo de muchos años de olvido inversor de anteriores gobiernos».

En el acto de inauguración también estuvieron presentes el presidente del Colegio Valenciano de Colegios de Abogados, Mariano Durán, y el secretario autonómico de Justicia, Ferran Puchades. Este último puntualizó que Elche es una «prioridad» para la conselleria, en lo que se refiere a la mejora de los recursos humanos y materiales. Recordó que la creación de nuevos juzgados no es competencia de la Generalitat, sino del Ministerio de Justicia.

Asimismo mencionó que en noviembre del 2015 el Consell elevó al Gobierno la propuesta de creación de 11 nuevos órganos judiciales en la Comunitat, de los que seis correspondían a la provincia de Alicante y uno de ellos a Elche, en concreto un juzgado de Primera Instancia.